
 Interrogazione n. 1828
presentata in data 20 ottobre 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione alla  sede INPS di Fermo”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che la sede di Fermo ha una dotazione organica di circa 60 dipendenti e pur se

sottodimensionata sta mantenendo ottimi standard qualitativi nei servizi erogati;
· che la Direzione Generale ha deciso che entro il 31 ottobre 9 dipendenti in comando da

altri Enti, dovranno rientrare nelle loro sedi di appartenenza, a questi si aggiunge una
unità che a fine anno andrà in pensione, e una decina di dipendenti hanno fatto la
procedura di mobilità volontaria e sono in posizione utile per ottenerla;

· che alla luce dei dati sopraesposti nei prossimi mesi a fronte di una dotazione organica
di circa 60 dipendenti, ne potrebbero mancare una ventina con la possibilità che gli
standard qualitativi dei servizi erogati sia  notevolmente insufficiente.

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per sapere come intende procedere, di concerto
con altri, per far si che i servizi forniti dalla sede INPS di Fermo mantengano livelli e
standard qualitativi elevati, specialmente in questi difficili momenti dove molti lavoratori in
difficoltà si rivolgono all’INPS per avere risposte attinenti alla loro difficile posizione lavora-
tiva e contributiva.


